

undefined - mercredi 31 août 2022

Vos communes

MORESTEL

L'USCM se déplacera à Crolles pour le 2^e tour de la Coupe de France



Jason Pluviaux est le premier buteur de l'USCM de la saison avec l'ouverture du score contre Saint-Alban-de-Roche et c'est Pierre Pinet qui a doublé la mise en seconde période.

L'équipe première de l'Union sportive de Creys/Morestel a retrouvé les terrains depuis la mi-août et c'est ce dimanche qu'elle a effectué son premier match officiel avec la Coupe de France et un déplacement à Saint-Alban-de-Roche qui évolue en Départemental 2 du Rhône. Les joueurs de Nicolas Pécoud, qui démarre sa seconde saison à la tête de l'équipe, ont réalisé un match sérieux qui s'est soldé par une victoire 2-1 : « On est sur un début de saison et on a fait le boulot avec un jeu un peu brouillon mais on a tenu le ballon face à une équipe que j'attendais plus costaud. On mène 2-0 et Saint-Alban réduit le score à un quart d'heure de la fin mais on a tenu bon. Il nous reste des réglages devant le but car on aurait dû gagner plus largement si on avait été plus réaliste. Maintenant, on a match amical contre Voiron mercredi avant un déplacement à Crolle pour le deuxième tour de coupe dimanche. »

Le match est programmé à 15 h et s'annonce plus compliqué, Crolle évoluant en Régional 3. L'USCM se déplace avec l'ambition de poursuivre l'aventure tout en se préparant au mieux pour le début du championnat de D 1 dont ils sont des promus ambitieux.

